

En Punta Arenas

MOP inicia obras de conservación de punto de posada de Prefectura Aeropolicial de Carabineros

● En la iniciativa se invierten 271 millones 658 mil pesos de financiamiento sectorial del Ministerio de Obras Públicas, estimándose el término de las obras para diciembre próximo.

Pedro Escobar
 pescobar@elpinguino.com

Este lunes, la Dirección de Aeropuertos del Ministerio de Obras Públicas realizó la entrega de terrenos a la empresa Ingeniería Gallardo Williams Ltda., para el inicio de las obras de conservación del punto de posada de la Prefectura Aeropolicial de Carabineros.

Debido al deterioro que presenta la infraestructura, se ejecutará la construcción de una losa de hormigón, se mejorarán los cercos bajo normativa OACI, los cata-vientos y la iluminación del recinto, entre otras obras que permitirán mejorar la conectividad y la seguridad aérea de la institución.

En la ceremonia de entrega de terrenos participó el seremi de Obras Públicas, José Luis Hernández, el general de Carabineros Marco

Alvarado, el delegado presidencial José Ruiz, y el director regional de Aeropuertos del Ministerio de Obras Públicas, Diego Sierpe.

“Este proyecto es de una importancia tremenda porque se suma a otros 5 que ya están ad portas de poder ser entregados y que puedan ser utilizados por Carabineros. Esta obra va a permitir que Carabineros tenga un menor tiempo de respuesta en el día a día, que tenga menores dificultades para poder cumplir sus funciones y finalmente va a ser de gran ayuda para todos los magallánicos, que es la labor principal de la institución”, señaló el director regional de Aeropuertos del Ministerio de Obras Públicas, Diego Sierpe.

Por su parte, el seremi de Obras Públicas, José Luis Hernández, explicó que “la intervención va asociada a una nueva plataforma donde se va a posar en este caso

el helicóptero con otras dimensiones a las que tienen actualmente. Hoy día tienen unas dimensiones menores y la llegada de un nuevo helicóptero a la zona requiere de mejoras en su infraestructura, por lo que construiremos una plataforma de mejores características, de hormigón armado con un espesor de 20 centímetros en una dimensión de 21 por 21 metros, por lo tanto tendrá mejores prestaciones, va acompañado de un sistema de luces para ayudas visuales, sistema de pintura para demarcación de seguridad para la operación del helicóptero y también un cierre perimetral que permitirá dar mayor seguridad y cumplir con una normativa internacional, normativa que estamos incluyendo en todos los proyectos que estamos generando a nivel ministerial, pero principalmente asociado a la Dirección de Aeropuertos”.

Agregó el seremi del MOP que “con esta intervención estamos dando cumplimiento al mandato del Presidente Gabriel Boric en conjunto con la ministra Jessica López, de generar a nivel regional 12 puntos de posada, de los cuales ya contamos con 8 en ejecución y esperamos llegar aproximadamente a los 15 para ejecutar entre los años 2025 y 2026”.

En este sentido, el delegado presidencial José Ruiz destacó que “dentro de los distintos puntos de posadas que se están implementando en la región, estamos entregando



El general de Carabineros Marco Alvarado valoró la concreción de la iniciativa y destacó el trabajo del Ministerio de Obras Públicas en beneficio de la institución.

terrenos dentro de las dependencias de Carabineros para mejorar el punto de posada, lo cual tiene una importancia bien relevante, primero el fortalecimiento a la labor de Carabineros de Chile en cuanto a que este punto de posada se encuentra dentro de lo que es el complejo de Carabineros donde pronto se van a adjudicar las obras de la Primera Comisaría, y porque se da un trabajo integral hacia esta institución tan importante en nuestro país y por cierto en nuestra región”.

Proyecto de fortalecimiento

“Este punto de posada se enmarca en un proyecto que lleva el Ministerio de Obras Públicas por medio de la Dirección del Aeropuertos, que mantiene en ejecución otras iniciativas por ejem-

plo en Cerro Castillo, Cerro Guido, Casas Viejas, Morro Chico y Monte Aymond, en muchos lugares cerca de las dependencias de Carabineros, lo cual da mayor seguridad y mejora la conectividad en nuestra región. Ya inauguramos el punto posada en San Gregorio y esto se enmarca en el fortalecimiento de la labor policial, mayor conectividad y también en el fortalecimiento de la institución por su importante rol y las capacidades que tienen para la utilización de estos puntos de posada”, añadió Ruiz.

El general de Carabineros Marco Alvarado, valoró la concreción de la iniciativa y destacó el trabajo del Ministerio de Obras Públicas en beneficio de la institución.

“Estamos muy contentos con la entrega de este terreno, porque viene a complementar

y mejorar las actuales dependencias que tenemos nosotros de punto de posada del helipuerto. Es un proyecto de conservación, ampliación y mejoramiento no solamente de la infraestructura de la losa sino que del entorno que tiene que ver con la senda de aproximación, cata-viento y medidas de seguridad con estándares internacionales, lo cual agradecemos, y también agradecemos la voluntad del Ministerio de Obras Públicas a través de la Dirección de Aeropuertos de considerar a la institución como parte importante del desarrollo de la conectividad de la región”, estableció.

En la iniciativa se invierten \$271.658.400 de financiamiento sectorial del Ministerio de Obras Públicas, estimándose el término de las obras para el 20 de diciembre de 2024.



El recinto alberga la labor de Carabineros.